

MENSCHEN UND NACHRICHTEN



Mehr Sicherheit auf dem Schulweg für ABC-Schützen

NEUMARKT. Bereits vor zwölf Jahren startete die Polizeiinspektion Neumarkt in Zusammenarbeit mit der Raiffeisenbank Neumarkt die Verteilung von Leuchtkrägen für Schulanfänger. Da gerade alles digitalisiert wird, wurde in diesem Jahr auf blinkende LED-Bänder umgestellt. Die Initiatoren trafen sich in der Theo-Betz-Schule und übergaben zusammen mit Schulleiter Dr. Thomas Mayr den Kindern der Klasse 1b die Sicherheitsbänder. FOTO: MAX BAUMANN